



Facebook elimina la app MyPersonality por robo de información a los usuarios

Ime Archibong, vicepresidente de producto de Facebook, informó que la red social eliminó la aplicación MyPersonality por estar involucrada en el robo de datos personales.

Esta app ofrecía a los usuarios decir cuál era su verdadera personalidad, y al momento de aceptar los permisos, la app robaba la información sensible de los usuarios.

Dicha aplicación estaba activa desde 2012 y fue utilizada por unas cuatro millones de personas en todo el mundo.

«Está claro que compartieron información personal con investigadores y otras compañías que protegían de forma limitada los datos de los usuarios», dijo Archibong.

Por su parte, Facebook se pondrá en contacto con las personas que pudieron salir afectadas.